

El progreso, cultura y desarrollo, alcanzados por la Ciudad de México de 1884 a 1906, en la mano firme del

General Porfirio Díaz

con todas las encuestas de un pueblo entero, compone el honor de la decadencia y esplendor Nacionalidad Mexicana, combatiendo durante diez y cuatro años, por las ideas tumultuosas de las ambiciones personales en un mar revolucionario de completo despotismo, para hacerse acreedor a Puerto de salvación, de creer y moralidad, comenzando sobre bases imperecederas en existencia social y política, demandando la realización de un Centro Comercial que llevara las necesidades y excentos exigencias de una Sociedad elevada a la altura de las primeras Sociedades del Mundo civilizadas. La

"High Life"
de F. Black,

Único Almacén en la República
de Especialidades para Caballeros.

En este año nació el caballo hoy una Exposición no interrompida de los altares norteamericanos que para su uso producen los mejores talleres de Oaxaca, Chiapas y Colima. Múndos de América.

Leyes, jueces, de esa confederación que producen la actividad y el trabajo bien amenorizados, enriqueciendo nuestras ciudades y pueblos al

Notable Hombre de Estado,

que por su bien organizada labor administrativa, ha invertido el nombre de San Pedro en el Catálogo de los pueblos más avanzados de la Tierra.

Méjico, 5 de Febrero de 1907.
Francisco —

El General Porfirio Díaz,

que por sus talentos singulares y notable progresión, ha sabido imprimir a la República Mexicana una marcha de orden y progreso, al llamar la atención de los extranjeros que buscan establecimientos para su actividad y sus capitales, ha hecho que se establezcan en esta Ciudad, Empresarios Comerciales que como el

Almacén de Ferretería y Maguinaria
de Schmidt, Ziegler & C.

ofrece a la Agricultura, a la Industria y a la Minería, lo más útil, económico y profundo que producen las mejores fábricas del Globo, en armonía con su reciente desarrollo.

En consecuencia, los hombres de acción, solo tienen para el

Gran Reformador de México,

respectuosa admiración y profunda y sincera simpatía.

Méjico 5 de Febrero de 1907
Schmidt Ziegler & C.

Alemanes —

Las grandes riquezas naturales del sudeste, insuperables por la estimación universal, dadas al Estado unívoca en que se encuentra la República ante la gloria y la grande Revolución de Guadalupe, han conquistado la atención de todo los pueblos callos del Municipalizado, debido a que el

General Porfirio Díaz

en las singulares condiciones que ha salido suministrado su inteligente y sabio Administración gubernativa, y a la inquebrantable energía con que ha dirigido la raza del Estado, ha sabido expenderlas al examen de todos los hombres de empresa para que satisfagan con ellas sus ambiciones empleando en legítima explotación sus capitales y acción, fundiendo dispositivos todas las franquicias y garantías que hoy ofrecen las naciones más civilizadas del Globo.

Feliciano Rodríguez & C.

Banqueros y Agricultores,
que tiene plena confianza en el gran futuro de México,
solo sientan por su destino.

Regenador y Reconstructor,

desinteresadas simpatías respeto y admiración sincera.

Méjico 14 de Febrero de 1907

Doct. R. R.
Españoles —

*D*om en las lejanas regiones de la Nación, cumple su lección de un amago constante para la vida del Hombre, se ha hecho sentir la poderosa acción gubernativa del

General Porfirio Díaz

al controlar la construcción del Ferrocarril Militar, de Vías Clásico a Santa Cruz, con Empresas sólidamente capitalizadas en la Capital mexicana, que como la

Arthur Koppel, S.A.

Fábrica de ferrocarriles portátiles y fijos, que tiene importantes establecimientos en Méjico, Villahermosa, Tampico, Chetumal, Chiapas, Linares, Valparaíso, fundada con Maestros de Oficio en las grandes Expediciones del Trabajo Romano, por la fuerza de uno solo y que hoy existe en la Ciudad de Méjico a la reciente Agricultura Nacional, transportes rápidos, económicos y fuertes, que le economizan tiempo y dinero al costo de sus servicios en los campos, expuestos a los hielos y a las lluvias.

Viendo, pues, cumplidas misetas aspiraciones enviamos al

Grau Gobernante de México,

mejores más reales felicitaciones por su gloriosa Evolución.

Méjico, 15 de Febrero de 1907

ARTHUR KOPPEL, S.A.
Ferrocarriles — Alemanes —

El Correo y la moralidad establecidos en la Administración del General Porfirio Díaz.

Y que tanto contribuyen al prestigio del Gobierno de Méjico, no era de extrañar que el Presidente y su Secretario de Hacienda el Lic. José Luis Lammantior se preocupasen de llenar una necesidad imperiosa en la Administración Pública.

Algunos cuando trataban diversas legislaciones legales, demandando que los empleados públicos que herían manga de fondo causacionando su manguito, hablaban de inconveniente de que no todos los empleados pudiesen obtener su pago; para llenar ese requisito, y que muchas de las fuerzas no tuviesen la solvencia necesaria y no sirviesen para llenar el Precio Federal la garantía suficiente exigida por la ley.

A llenar tal necesario requisito el contrato celebrado con la autorización del Congreso de la Unión y en Junio de 1895, por el Lic. José Luis Lammantior, Secretario de Estado y el Director de Hacienda y Crédito Público, en representación del Jefe Ejecutivo de los Estados Unidos Mexicanos y la

American Surety Company.

De Nueva York representada por el Lic. Guillermo Obregon, el cual contrato ha sido modificado posteriormente cuando norteamericanos para los empleados públicos lo mismo que los particulares.

La American Surety Company de Nueva York, es la más conocida de mayor respetabilidad, certidumb y solvencia que existe en los Estados Unidos de América, para empresas financieras. Ofreciendo como Capital de más de \$12,000,000 en Oro, tiene un sobrante de más de \$500,000 también en Oro y un fondo de reservas de \$400,000 en Oro y la moralidad y certidumbre goza, para cuya investigación interviene el Notario Dominicano, Encargado Extraordinario y Ministro de Impresionaria de México en Washington, cuya certidumbre siempre fué notoria.

La Compañía Fábrica depositó, antes de firmar su contrato, \$100,000 en plata mexicana en el Banco Nacional y depositación de la Secretaría de Hacienda, y este depósito está hoy aumentado a más de \$200,000.

La American Surety Company, representada por su Embajador General el Lic. Guillermo Obregon y por el Gerente de la Sociedad de la Compañía en México, Luis R. Lora, ha celebrado diversos contactos con varios Gobernadores de Estados y la Secretaría, para llevar a ellos el conocimiento de la Práctica y facilitar también la caución de los embajadores de los Estados que manejan fondos y que tienen la obligación de hacerlo.

La American Surety Company ha cumplido satisfactoriamente hasta la fecha sus compromisos y obligaciones y ha pagado desde que está establecida en México, desfloses y responsabilidades por más de \$100,000.

La American Surety Company es un establecimiento de la Administración Pública, por qué hace investigaciones minuciosas y completas para asegurar la moralidad de los empleados, cuyo manguito causativo. Los informes que obtiene son completamente confidenciales y cuando rebasa una franja, es debido a que la persona interesada no cumple las condiciones requeridas para poder ser fianzada. De esta manera, los mismos empleados asistentes tienen una gran abogado en la Compañía Fábrica, que les ayuda a formular constatos de su reputación.

El servicio que presta en general al público es de notable importancia, ya para asistir a los amigos de empleados particulares en las causas de juicio que corren,

judicaciones penitenciales y de este género, y ya también para garantizar el cumplimiento de contratos para obras de particulares y públicas que han alcanzado un desarrollo extraordinario.

Las resoluciones que el Presidente de la República

General Porfirio Díaz.

ha tomado que éste fue producto de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en los asuntos relativos a la marcha de la American Surety Company, siempre han estado basadas en una justificación sólida y procurando la mejor armonía de todos los intereses.

Méjico 18 de Marzo de 1907

Guillermo Obregon

Abogado General

Méjico.

Luis W. Park

Gerente de la División de Negocios

Norte Americano

Los hombres de empresas que durante medio siglo habían visto estancadas sus energías y calculaciones por los no interrumpidos trastornos nacionales, encontraron un campo abierto donde desarrollar sus actividades horadadas al empinar las ruedas del Forte Siglo en el

General Porfirio Díaz.

y los mismos nacionales que estaban vinculados por los lazos secretos del Trabajo, conspiraron y condujeron individual y colectivamente al progreso creciente de la República, cuyas rentas públicas liquidadas anualmente en 20%, solo alcanzaron \$20,000,000 el año de 1876, habiendo subido a más de \$100,000,000 en el ejercicio fiscal de 1906 a 1907, audiende al Gobierno Federal cubrió con toda exactitud sus obligaciones interiores y exteriores, mejorando extraordinariamente los puertos marítimos y portátiles de la República conservando un importante Fondo de Reserva para preparar con todo efecto cualquier emergencia futura de la Nación.

Del Valle a Klotz

Abogados generales y representantes en la República de la importante Negociación. Deslizándose al

Gautier Pérez.

Cognac,

Establishida en 1755,

cuyos productos adquieren mayor fama y estimación en ambos hemisferios, sirviéndolos también en este país desde el más remoto año hasta la ciudad más pequeña, contribuyendo abundantemente con una suma no despreciable al ascenso de las flotas del Estado, fijándose en

Regenerador de Méjico.

Sincero homenaje de su desinteresada admiración

Méjico 22 de Julio de 1907

Julio Valle Klotz

Francisco

Los robustos esfuerzos de progreso intelectual, de mejoras materiales y de mejoramiento social con que la fructuosa labor administrativa del congreso

General Porfirio Diaz

ha iniciado el rápido desarrollo de las artes y oficios de la República Mexicana demandando con sazón para su artística y técnica Sociedad la creación de un establecimiento que en expansión permanente ofreciera al público consumidores todo lo más sano y lo más correcto elaboración que producen las fábricas nacionales y extranjeras de mayor renombre.

La Modrileña de Carlos González

que con gran dedicación y estudio ha establecido fábricaciones bien sistemadas en Europa y los Estados Unidos importando lo mejor que se conoce en Vinos, Aguardientes, Licores y Conservas alimenticias, satisfaciéndose hoy en gran escala las necesidades acrecentadas de la ciudad de Méjico, implantando días por días todas aquellas mejoras que nacen de la experimentación y de las granjas de menor dimensionamiento sudamericanas y al recomendar que la buena de los resultados de sus no interrumpidos trabajos se deben a la tranquilidad, orden y moralidad de que disfruta la Nación, como resultado de los esfuerzos de su

Hustle Presidente

creador de tan gigantesca obra tiene para él los sinceros sentimientos de su admiración, respeto y cariño

Méjico 1^{er} de Octubre de 1907

Car. González
Español.

Radicados en esta Capital hace más de treinta años, han recibido acogida como establecimientos imparables y duraderos, a los funerales del Maximismo que devoraba a la Nación, siguiendo paso a paso la regeneradora evolución que la mano firme y el robusto criterio del

General Porfirio Diaz

han radicado en el precepto individual y colectivo de la Raza Mexicana, el trato preferencialmente a la explotación universal, las artes y oficios de la riqueza pública de su Patria, ostentando garantías que han elevado a Méjico a la altura de los pueblos más cultos del Globo. Los dueños de

La Carolina

Fábrica de Vestidos de Ocio y Estampas que en armonía con los adelantos modernos y establecimientos insignificantes en mejoramiento de la Industria de la República, ha liquidado que los labores con sus similares extranjeras, considerando como base de su prosperidad, la tranquilidad, crédito y decoro, que el cabido

Legislador de Méjico

ha sabido imponer a su acción gubernativa, solo tienen para el respetuoso cariño y sincera admiración. Méjico 25 de Septiembre de 1907

Españoles

Batiendo bocas de Méjico muestra su grandeza para valer en su ruela los éxitos de una señora adquirida por el Trabajo y labras el porvenir de una familia útil a la Sociedad, como pudo juzgar con imparcialidad, la ejecución de la operación realizada en la marquesa de este gran proyecto, donde el patrón

General Porfirio Diaz

desplegando imágenes extraordinarias, puso en marcha la bancarrota, para bono crédito y formación en el extranjero y favorecer el desarrollo de su Agricultura, el adelanto de su Industria y las artes y manufacturas más universales de Comercio.

La Fábrica de Aceites de Angel González y C°

mantiene con todos los avances de la Ciencia moderna y con éxitos con sus labores una gran parte del consumo de esta Capital, teniendo cada día mayor demanda en toda la República, teniendo especialmente que sus grandes exigencias se habían alcanzado en cada establecimiento, en las garantías sanguíneas y rápidas comunicaciones, en que el

Gran Estadista Mexicano

ha sabido practicar en favor de Gobernación, y para quien honrares respeto, fuerza admiración y sinceras simpatías.

Méjico 4 de Octubre de 1907

Angel González y C°
Españoles

La moralidad, orden y crédito que pronta garantizan las familias, tardes y fortunas de los Ciudadanos Mexicanos, ha salido impune a su labor gubernativa de

General Porfirio Diaz

han hecho que Méjico conquiste dia por dia más y más y mercados simpatías en todo los pueblos cultos logrando que allíganen su suelo Oficiales competentes y honestos de trabajo bien intencionados que como

Carlos Dittmer

Representante de Fábricas Extranjeras, ha establecido en esta Capital una centena de ramificaciones importantes para abastecer a las principales poblaciones de la República, de todo lo más útil y benötico para el desarrollo del creciente progreso nacional, que producen los talleres de la Industria en ambos hemisferios, y el contribuye gustosamente con pequeño grano de arena a la magnitud de esta patria y su trascendencia del celo.

Estadista Mexicano

lo felicitó independiente y sinceramente, por haber hecho que en su país estén representadas todas las Alcaldesas del mundo

Méjico 19 de Octubre de 1907

Carlos Dittmer

Alemán.

Moralidad en la administración de los caudales públicos, crédito nacional y confianza en el extranjero, libertad y franquicias al Comercio con sustención de nacionales éstos y robustas energías para mantener la tranquilidad de la República, sostienen las aletas del Gobierno del

General Porfirio Díaz

que, dando solida a las afluencias del progreso de la Nación, ha contribuido decisamente a consolidar las razonablezas de establecimientos que como la

Droguería del Elefante, de J. Vargas Snc.

fue en exposición permanentemente al consumo de la República, todo lo más notable, útil y benötico que producen las grandes investigaciones de la Química moderna, en provecho de la salud y de los adelantos de la Humanidad. De estas razones consagreamos en estas líneas nuestra felicitación sincera al

Reconstructor de México,

presentándole nuestro respeto carino y desinteresada y verdadera admiración

Méjico, 25 de Octubre de 1907
J. Vargas Snc.

- Almanaco. -

Alegrado el progreso de la Industria Nacional durante cincuenta y seis años, por quel Pueblo Mexicano ha hecho una profesión de la Guerra Civil, al

General Porfirio Díaz

como enviado presidente, tiene á desplazar á su labor de su bello oficio abriendole á su Industria las fuentes ingentes de la Civilización Moderna.

La Fábrica de Camas de Satén, de Catres de Hueso y de Muebles de Pedro Gómez

Son variedad no exageradas pretensiones, para producir competencia en perfeción, costo y durabilidad, con las mejores labores extranjeras similares á su elaboración, cuidando y no interrumpida, es uno de los testimonios más decuentes de los grandes beneficios que Méjico tiene que agradecer á su patriota e ilustre

Hombre de Estado,

á quien titula en estas líneas una admiración sincera y una simpatía sin adulación

Méjico 11 de Noviembre de 1907
Pedro Gómez

- Español. -

Las bases constitutivas de comodidad y de cultura que con tanto esfuerzo ha sabido emplear el

General Porfirio Díaz

para encaminar al Pueblo Mexicano por el sendero de su reconstrucción social y política, como garantía de una vida floreciente en el presente, han producido como consecuencia forzosa el nacimiento, alimentación y desarrollo de Centros Industriales que como la

Fábrica de Muebles y Camas de Pedro Riestra Snc.

sea la primera en la República en importaciones de Espejos biliares, Mármoles de Carrara, Muebles austriacos y alemanes y en la correcta elaboración de los mejores mobiliarios nacionales, produciendo fundidurias, telares, telas, los adelantos modernos y servicios por obreros intelectuales y experimentados todo clase de Camas de metal y de Catres de hierro fino y comunes con esquinas y soleras que les dan gran solidez y duración, así como producir en sus bien sistemados talleres los Muebles más impresionantes para Oficinas del Gobierno, Despachos de hombres de negocios y Oficinas consulentes para familias y caballeros, cumpliendo ventajosamente en precio, gusto y construcción contados sus honorables extranjeros.

Reconociendo pues, que nuestros afanes de adelanto y nuestras ambiciones honradas han sido favorecidas oficialmente por las franquicias y protección que sin distinción de nacionalidades, ha consolidado para los hijos del Trabajo, el actual

Presidente de la República,

muestras sinceras simpatías y nuestro carino sin adulación, lo pertenecen por completo.

Méjico 30 Noviembre 1907.
P. Riestra Snc.

- Español. -

Las escabrosas y difíciles carreteras y ríos de comunicación que hace veintitantos años, son solo jirones que venciendo mil dificultades, pudieron trascender por ellas los bravos Corazones y las enciendas y felices diligencias, transformadas en terribles vías invioladas y sólidas, en una extensión que abarca mas de

18.000 Kilómetros

sus fecundas labores reconstructoras de la progresista y patriota Administración Gubernativa del Ilustre

General Porfirio Díaz

ofrecen hoy un vasto y armonizado campo de acción á la Locomotora y al Automóvil, para que confundiéndose en velocidad, vestimenta, asemen y confundan por medio del Trabajo, las aspiraciones bien intencionadas del hombre honrado sin distinción de nacionalidades, en un centro